



Fondos
Cultura



EL DIARIO AUSTRAL (1967).- «Segundo aniversario celebró Federación Araucana Toqui».- En: *El Diario Austral*, Temuco, 4 de mayo de 1967.

Segundo aniversario celebró Federación Araucana Toqui

Su segundo aniversario celebró el día 1º del presente la Federación Araucana "Toqui", fundada en 1965. Con este motivo se celebró una reunión a la cual asistieron socios e invitados especiales. Presidió el titular Juan Huichalaf quien rindió una acabada cuenta de la actividad desarrollada desde el primer día de su fundación por esta entidad.

El problema educacional, el de la tierra que cada vez adquiere más graves características por su condición de minifundio, la falta de adecuados créditos, etc., fueron los temas que destacaron en esta cuenta presidencial.

En la misma oportunidad fue rendido un homenaje a la memoria de Andrés Chihuailaf Huenulef, recientemente fallecido.

Finalmente se tomó el acuerdo de efectuar una nueva reunión con la participación de distintos grupos este sábado a las 13 horas en calle General Mackena 247, a la vez que se dispuso realizar un trabajo activo preparatorio del Tercer Congreso Nacional.

Descriptores: Federación Araucana Toqui, Juan Huichalaf, minifundio, crédito, Andrés Chihuailaf